

QUI SOMMES-NOUS?

Les Jeunesses Communistes Révolutionnaires (JCR) sont l'organisation de jeunesse de la Ligue Communiste Révolutionnaire (LCR). Nous regroupons des lycéens, des étudiants, des jeunes travailleurs et des jeunes chômeurs.

Nous luttons pour une société débarrassée de toute exploitation et aliénation, pour une société socialiste, autogérée, démocratique et pluraliste. Notre but, c'est l'assurance pour chacun d'épanouir sa personnalité, l'élaboration d'un avenir collectif, l'impossibilité pour une minorité de soumettre la société à ses intérêts égoïstes. Tout cela n'a rien à voir avec le stalinisme qui s'est effondré à l'Est.

Nous sommes révolutionnaires parce que cette société ne peut naître que d'une rupture radicale avec l'ordre existant. Parce que nous n'avons rien à attendre d'un système générateur de millions de chômeurs, de précaires et de mal-logés dans les pays riches, et de centaines de millions d'affamés dans le sud, d'un système qui menace de détruire la planète elle-même. Enfin, parce que tous ceux qui ont prétendu le réformer ont échoué, alors que la crise s'est aggravée, que le racisme augmente...

Nous sommes partie prenante de toutes les luttes contre le chauvinisme et le racisme, le fascisme, l'impérialisme, contre les préjugés religieux, l'oppression spécifique des femmes, le machisme, contre l'homophobie et toute vision normative de la sexualité.

Nous sommes internationalistes parce que nous sommes solidaires des peuples du tiers-monde, que nous luttons pour de nouveaux rapports entre les peuples. Parce que nous ne reconnaissons pas le droit aux grandes puissances de régler le sort des pays pauvres, parce que nous combattons le militarisme des puissances mais que nous défendons le droit des faibles à se libérer, si nécessaire, les armes à la main.

Enfin, nous pensons que pour gagner, il faut lutter dans l'unité, s'organiser démocratiquement, et ne compter que sur ses propres forces.

Antifascisme

Très récemment les identitaires, sous l'étiquette des indépendantistes niçois son venus provoquer les lycéens du lycée G.Appolinaire, victimes de nombreux rackets, en tentant de faire amalgame entre origines et délinquance, sous couvert de venir assurer la sécurité. Ce lycée très métissé, nous montre la voie : une 60aine d'élèves les ont attendus pour les chasser, les insultes antiracistes/antifascistes fusaient. Les lycéens ont voulu dès le lendemain organiser une contre manif en direction du lycée massena où les fascistes devaient répéter leur action. Malheureusement, la direction du lycée a avorté le mouvement, jugé " inadapté ", " faisant le jeu des identitaires ", " inorganisé " et ce, via des menaces d'exclusions à l'encontre de certains organisateurs et à contre courant de l'opinion des jeunes. Cela nous aura tout de même ouvert les yeux : l'urgence est là, lutter contre le fascisme est une urgence .

C'est pourquoi, à Nice, nous défendons l'idée de la construction d'un Ras l'Front c'est à dire une organisation antifasciste ouverte à tous, quel que soit nos idées politiques, à partir du moment où l'on veut faire reculer les idées nauséabondes du FN

Dès lors, vous l'aurez compris c'est à tous les niveaux que nous devons nous battre, au niveau électoral contre Sarko-Le Pen-De Villiers- Megret, sur le terrain, devant nos lycées lorsqu'on voit des fachos arriver, des identitaires ou autres.



Il faut donc :
s'opposer par des actions coup de poing aux meetings et actions des fachos
mener des campagnes anti Le Pen pour sensibiliser les gens et ce, unitairement, en rassemblant au plus large.
au jour le jour, arracher leurs affiches, coller par dessus leurs autocollants.
ne surtout pas s'abstenir de voter !!!!!!!!!!!!!!!

**Pour nous contacter : JCRNICE@YAHOO.FR
ou 06.83.68.84.71. <http://jcr-red.org>**